

## Noticias

### Propuesta de Registro Nacional de Cirugía Hepática Laparoscópica

La cirugía hepática por laparoscopia está en sus fases iniciales, sin embargo, es posible que en el ámbito de la cirugía española existan diversos grupos que se hayan iniciado en este campo. Las Secciones de Cirugía Hepatobiliopancreática y Cirugía Endoscópica están interesadas en conocer su estado y fomentar su uso y divulgación.

Sería interesante conocer a los pacientes que han sido tratados con esta técnica, así como los resultados obtenidos con su uso. Con este fin, se propone la creación de un Registro Nacional, para el que se utilizará una hoja de recogida de datos que está a su disposición en la página web de la Sección de Cirugía Endoscópica ([www.aecirujanos.es/cirugiaendoscopica/index.htm](http://www.aecirujanos.es/cirugiaendoscopica/index.htm)). Los datos serán confidenciales y si se realiza algún estudio o divulgación se mencionarán los grupos de trabajo.

**Dr. Esteban Cugat Andorrá**

Unidad de Cirugía Hepatobiliopancreática y Laparoscopia.